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9. Mitteilungen und Anfragen 

  
Mitteilungen 
 
des/der Ausschussvorsitzenden 
 
keine 
 
der Verwaltung 
 
Besuch des Aris-Chores aus Limassol/Zypern 
 
Das Mandolinenorchester Niederkassel wird im Sommer diesen Jahres den Aris-Chor aus 
Limassol/Zypern hier in Niederkassel zu Gast haben. Höhepunkt des voraussichtlich vom 
21.08. bis 27.08.2009 stattfindenden Besuchs wird ein gemeinsames Konzert im Kölner 
Gürzenich am 23.08.2009 sein. 
 
Da sich in diesem Jahr die Städtepartnerschaft mit Limassol zum 20. mal jährt, hat die 
Stadtverwaltung die Gelegenheit wahrgenommen, ebenfalls eine städt. Delegation 
einzuladen. Seitens der Stadt Limassol ist die Einladung angenommen worden, wobei 
aber bis jetzt noch nicht fest steht, wer kommen wird und wie viel Personen. Im Gespräch 
war bisher eine vierköpfige Delegation. Das Programm sowohl für den Aris-Chor wie 
auch für die städt. Delegation, wird zur Zeit gemeinsam mit dem Mandolinenorchester 
erarbeitet. Schon jetzt kann gesagt werden, dass es Absicht der Verwaltung ist, ein 
Begrüßungsessen am 1. Abend (21.08.2009) und ein Abschiedsessen am letzten Abend 
(26.08.2009) zu organisieren, zu dem dann auch wie beim letzten Treffen 1999 die 
Fraktionsvorsitzenden, die stellvertretenden Bürgermeister und die Ausschussvorsitzende 
hinzugebeten werden. Sobald weitere Einzelheiten fest stehen, erfolgt eine detailliertere 
Information. 
 
 
 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 
 
keine 
 
 
Sonstige Anfragen 
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Herr Engelhardt (SPD) fragte nach dem Sachstand der Zeltdächer am Kopernikus 
Gymnasium. 
 
Hierzu führte Herr Esch aus, dass das Verfahren immer noch nicht abgeschlossen sei und 
zur Zeit auf neue Schnittmuster gewartet würde. 
 
Herr Engelhardt bat um Mitteilung, ob ein Bewirtschafter für die Mensa im Schulzentrum 
gefunden worden sei und ob die Möglichkeit eines Kartensponsorings gegeben sei. 
 
 
Herr Esser teilte mit, dass ein Bewirtschafter zwischenzeitlich gefunden worden und im 
Prinzip ein Kartensponsoring möglich sei, jedoch von der Verwaltung noch geprüft 
werden müsste. 
 
 
 
 
      B. Nichtöffentlicher Teil 
 
 
 
 
 

  
  
  
 
 
 
 


